

Se despliega nueva brigada desde Magallanes hasta Región de La Araucanía

Director de Conaf: "La situación es compleja, una catástrofe nacional, por eso estamos atentos a apoyar a nuestro país"

Durante la madrugada de este viernes, nueve brigadistas de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) Magallanes se trasladaron hasta la Región de La Araucanía para apoyar las labores de combate de los incendios forestales que sacuden a la zona. El grupo corresponde a la brigada nocturna de Conaf, la cual se encuentra operativa durante la presente temporada en la ciudad de Punta Arenas.

Con este nuevo desplazamiento, ya son dos las brigadas enviadas hacia el norte del país. La despedida oficial se realizó desde la central de coordinación de Conaf "Hugo Bahamonde Villarroel".

"Hoy día (ayer) acabamos de despedir a la Brigada Lenga 13, la que corresponde a la brigada nocturna de la Región de Magallanes. Ellos van en apoyo a lo que está ocurriendo en el norte del país, pero especialmente a la situación en la Región de La Araucanía. Nueve personas van en apoyo: un despachador y brigadistas, bajo la supervisión del jefe de seguridad. Esta es la tercera ocasión en la semana que debemos entregar apoyo interregional. La situación es compleja, una catástrofe nacional, por eso estamos atentos a apoyar a nuestro país", destacó durante la madrugada de ayer Mauricio Ruiz, director regional de Conaf.

Por otro lado, René Cifuentes, jefe del Departamento de Protección contra Incendios Forestales, mencionó que los apoyos otorgados significarán una disminución

» El último balance de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), dio cuenta que hasta el mediodía de este viernes se registraban 18 incendios forestales activos. La situación más crítica continúa en la zona centro-sur del país, donde las regiones de Ñuble y Biobío permanecen bajo Alerta Roja Regional debido a la magnitud de los siniestros y la cercanía de las llamas a zonas pobladas e infraestructura crítica

en la fuerza de combate regional, por lo que será necesario realizar movimientos interprovinciales para evitar posibles incendios en la capital regional.

"Hemos movilizado a Punta Arenas a la Brigada Lenga 12 desde Puerto Williams para reforzar la presencia. No obstante, mantenemos cobertura en el resto de las provincias. Hemos aumentado el nivel de alerta, vigilancia y preparación ante cualquier incidente en la región. También mantenemos personal técnico y las centrales operativas durante las 24 horas. Por tanto, hacemos un llamado a la comunidad a colaborar y hacer



Brigada Lenga 13, corresponde a la brigada nocturna de la Región de Magallanes, que viajó para apoyar el combate de incendios en La Araucanía.

un uso responsable de las fuentes de calor, ya que este es un problema que nos afecta a todos y, entre todos, debemos fortalecer la prevención", señaló Cifuentes.

El primer contingente fue despachado el domingo 18 de enero y estuvo compuesto por 12 brigadistas, dos profesionales técnicos y una manipuladora de alimentos. Inicialmente, esta brigada fue destinada a la Región del Biobío. Sin embargo, posteriormente fue trasladada a la Región de La Araucanía, donde

actualmente continúa prestando apoyo.

La despedida de este primer equipo estuvo encabezada por el director regional de Conaf, Mauricio Ruiz, junto al jefe del Departamento de Protección contra Incendios Forestales, René Cifuentes, quienes destacaron el compromiso y la vocación de servicio del personal desplegado.

De acuerdo con el último balance de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), hasta el medio-

día de este viernes se registran 18 incendios forestales activos. La situación más crítica continúa en la zona centro-sur del país, donde las regiones de Ñuble y Biobío permanecen bajo Alerta Roja Regional debido a la magnitud de los siniestros y la cercanía de las llamas a zonas pobladas e infraestructura crítica.

La cifra de fallecidos se mantiene en 21 personas, de las cuales 17 han sido identificadas. Además, se registran 2.098 viviendas afectadas./LPA